

EL CABALLITO

A ponerse las pilas en el Instituto Electoral CDMX

:::: Nos platican que a poco más de un mes que arranque el año electoral en la Ciudad de México, el instituto electoral capitalino, a cargo de **Patricia Avendaño**, debe ponerse las pilas, pues ya tendría que estar integrando las nuevas comisiones para atender las características del proceso electoral 2024, principalmente en toda la logística y organización. Nos recuerdan que además de estas novedades, deberán atender las dificultades propias de una jornada electoral en la que se vota por un jefe de Gobierno, 16 alcaldías, 33 diputados locales y más de 200 concejales en las demarcaciones. ¡A darle, pues!



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Patricia Avendaño

Tabé con reservas en cambios de uso de suelo

:::: Nos cuentan que el alcalde de Miguel Hidalgo, **Mauricio Tabé**, se dijo respetuoso de los cambios de uso de suelo que aprobó el Congreso de la Ciudad de México en la demarcación hace unos días; no obstante, comentó que con estos ajustes tal parece que Morena está favoreciendo y alentando un caos inmobiliario, pues esto fue una decisión discrecional y no una política general de explotación y gestión del suelo. Nos aseguran que el alcalde panista aseveró que estas modificaciones en la colonia Lomas Altas y Polanco son muy particulares, por lo que quién sabe qué se esté negociando. También, nos comentan, pidió que los diputados se hagan responsables por esos cambios, pues él emitió una opinión negativa, misma que fue ignorada por la mayoría morenista.

¿Y qué pasó en el Reclusorio Oriente tras la riña?

:::: Nos dicen que el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, reveló que se está investigando a fondo lo que ocurrió en el Reclusorio Oriente, donde hubo una riña entre reos con un saldo de al menos ocho heridos. Nos detallan que don Omar reveló que, sin criminalizarlos, sí se está investigando a los custodios y, en caso de hallarles una responsabilidad, serán detenidos, al igual que los generadores de violencia al interior y el exterior del penal, como es el famoso *El Duque*, quien, según reportes de inteligencia, es quien busca tener el control dentro de dicha cárcel. Así que el tema sigue vivo y, por lo pronto, el titular del reclusorio se mantiene en su cargo.



Omar García Harfuch

